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日程は近くなりましたら町ホームページ内の
議会ページでお知らせします。

　連合婦人会の取り組みの中で以前から定例議会には

数名ずつではありますが、傍聴に参加させて頂いてい

ます。それが婦人会の理事会等で話題の一つになった

りします。

　はじめは、少しハードルが高いと感じていた議会傍

聴ですが、質問する議員さんの順番を問い合わせても、

親切に対応してくださいますし、何より議場への出入

りが自由であることを聞いてからは、聞きたい議員さ

んの質問時間に合わせて入場したり、仕事の都合で途

中退場させてもらったりしています。

　現在、コロナ禍にあって地区ごとの町政フォーラム

や議会報告会が中止となる中、気になっていた小学校

の統合や中央公民館の移転について、グリーンバレー

カムロが今どんな状況にあるかなど日々の話題になっ

ていることが議題になっていました、議員の方々や役

場職員の方々の生の声を聞くことで町の状況を理解し、

大切な金山町の現在、未来について、いろいろ考える

ためのよい機会になりました。特に今回の町民ホール

での予算審議会は、大変興味深いやりとりがありまし

た。

　残念に思うことは、議会傍聴に参加する町民が少な

いことです。町長選挙の前は大変にぎやかな時もあり

ましたが、コロナ禍にあることも考えられますが、私

たち町民のためにいろいろと協議してくださっている

議会です。期待感を持って、婦人会として、また参加

したいと思います。

町民の皆様の傍聴をお待ちしています
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　一
般
質
問
は
、
年
４
回
開
催
さ

れ
る
定
例
議
会
の
中
で
「
所
信
を

問
い
質
（
た
だ
）
す
」
こ
と
に
よ

り
、
執
行
部
の
政
治
姿
勢
や
責
任

を
明
確
に
さ
せ
、
結
果
と
し
て
現

行
の
政
策
を
変
更
・
是
正
さ
せ
る

こ
と
が
目
的
と
さ
れ
て
い
る
政
策

論
議
の
こ
と
。
こ
の
た
め
、
一
般

質
問
す
る
議
員
も
受
け
る
執
行
機

関
も
十
分
な
準
備
が
必
要
な
こ
と

か
ら
通
告
性
と
な
っ
て
い
る
。

　一
方
で
質
疑
に
つ
い
て
は
、
議

会
の
議
案
審
議
の
中
で
発
言
す
る

も
の
で
「
疑
義
を
質
す
」
も
の
と

い
う
意
味
で
、
提
出
さ
れ
た
議
案

の
疑
問
点
な
ど
に
対
し
て
行
う
も

の
。　当

町
に
お
い
て
は
、
一
般
質
問

は
一
人
６０
分
の
時
間
制
に
な
っ
て

い
る
。

　一
般
質
問
と
質
疑
の
組
み
合
わ

せ
、
大
所
高
所
か
ら
政
策
を
建
設

的
立
場
で
、
し
か
も
簡
明
で
内
容

の
あ
る
次
元
の
高
い
質
問
が
求
め

ら
れ
て
い
る
。 新

　
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
者
が
報
告
さ

れ
て
か
ら
約
三
年
が
経
過
、
県
内
、

最
上
地
域
で
も
第
六
派
の
感
染
拡

大
が
続
き
、
わ
が
町
で
も
配
慮
が

欠
か
せ
な
い
日
々
が
続
い
て
い
る
。

　
さ
て
町
で
は
今
後
の
ま
ち
づ
く

り
の
方
向
性
を
見
極
め
る
た
め
、

二
十
歳
以
上
の
町
民
に
ア
ン
ケ
ー

ト
調
査
を
行
っ
た
。

　
自
由
記
述
で
は
各
分
野
に
お
い

て
大
変
厳
し
い
意
見
が
多
く
あ
っ

た
と
聞
い
て
い
る
。

　
町
民
の
声
に
耳
を
傾
け
、
こ
れ

ま
で
築
き
上
げ
た
景
観
づ
く
り
を

は
じ
め
と
す
る
オ
ン
リ
ー
ワ
ン
の

ま
ち
づ
く
り
を
継
承
し
つ
つ
、
社

会
情
勢
の
変
化
に
対
応
し
た
持
続

可
能
性
の
あ
る
ま
ち
づ
く
り
が
責

務
と
な
っ
て
く
る
。
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６月議会定例会は6月6日（月）～9日（木）の予定です

議会傍聴の様子

丹　　由 美 さん

議会傍聴に寄せて

町民の声

（稲沢 ６０歳）

金山町連合婦人会　副会長


